



WIR SUCHEN ...

für die Kommission Fondo Greina zwei Mitglieder

Der Fondo Greina verfügt aktuell immer noch über einen namhaften Betrag aus einer Schenkung, welche die ehemalige Gemeinde Vrin von der Schweizerischen Stiftung für Landschaftschutz erhalten hat. Dieses Geld steht zur Unterstützung von Projekten und Aktivitäten zur Verfügung, welche in direktem Zusammenhang mit der Nachbarschaft Vrin stehen. Die Details dazu sind im Reglement zur Verwendung der Schenkung zu finden, siehe <https://www.cuminonzavrin.ch/fondo-greina/>.

Die Aufgabe der Kommission Fondo Greina mit drei Mitgliedern besteht heute darin, die eingereichten Gesuche zu prüfen und dem Vorstand der Cuminonza Vrin ihre Vorschläge für Beiträge an Projekte zu unterbreiten. In Zukunft könnte die Kommission ihr Aufgabenfeld erweitern, in dem sie Beratungen durchführt oder selber Projekte und Aktivitäten anstösst, welche Leben in unsere Nachbarschaft bringen oder vielleicht sogar Arbeitsstellen schaffen.

Zwei langjährige Kommissionsmitglieder haben auf Ende 2020 ihre Demission eingereicht. Zwei neue Mitglieder der Kommission sollen an der Hauptversammlung 2020 der Cuminonza Vrin – Termin noch offen – gewählt werden.

für die Cuminonza Vrin eine Kasserin oder einen Kassier

Der Vorstand der Cuminonza Vrin besteht aus einer Präsidentin, einem Aktuar und einer Kasserin. Die Vorstandsmitglieder werden für jeweils eine Periode von vier Jahren gewählt. Die Details sind in den Statuten der Cuminonza Vrin festgelegt, siehe <https://www.cuminonzavrin.ch/uniun-verein/>.

Die Kasserin/der Kassier verwaltet die Finanzen des Vereins und des Fondo Greina, kümmert sich um das Inkasso der jährlichen Mitgliederbeiträge, führt eine Buchhaltung und präsentiert die Jahresrechnung an der Hauptversammlung. Die Kasserin/der Kassier hilft ebenfalls bei Anlässen des Vereins mit.

Die langjährige Kasserin der Cuminonza Vrin hat ihre Demission eingereicht. Eine neue Kasserin oder ein neuer Kassier soll an der Hauptversammlung 2020 der Cuminonza Vrin – Termin noch offen – gewählt werden. Das Amt soll im Laufe des Jahres 2020 übernommen werden.